



BALONCESTO MASCULINO

La USAL comienza fuerte

Los charros se imponen al Villamuriel con claridad

UNIV. DE SALAMANCA	72
VILLAMURIEL	52

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Rubén (12), Álex (9), Raúl (10), Sergio (3) y Pimpi (6) -quinteto inicial- Manu (10), Zacarías (3), Óscar (11) y Quique (8).

VILLAMURIEL: Torio (8), Calvo (2), Abello (4), Salamanca y Vega (7) -cinco inicial- Paris (15), Merino (3), Torio II (5), Ovejero (2) y Ruiz (6).

ÁRBITROS: dirigieron el encuentro los colegiados leoneses Álvarez y Pellicer. Sin eliminados.

INCIDENCIAS: partido correspondiente a la primera jornada de la liga Regional de baloncesto. El encuentro se disputó en el pabellón Miguel de Unamuno ante 70 espectadores.

S.V. / SALAMANCA

Primera victoria del Universidad de Salamanca en la competición doméstica. Los charros doblegaron al Villamuriel por veinte puntos de diferencia, merced a su buen trabajo en el pabellón Miguel de Unamuno.

Los de Miguel San Juan llegaban al partido faltos de preparación, con pocos entrenamientos a las espaldas y ante un rival, a priori, muy fuerte. Pero desde el inicio, los salmantinos comenzaron a marcar diferencias y, antes del descanso, ya mandaban en el marcador por diez puntos de diferencia.

Tras el descanso, los locales continuaron apretando más y más a un Villamuriel que se vió superado en todo momento por los salmantinos y antes de encarar el último parcial vencían por veinte puntos.

En ese último tramo del partido, los visitantes se colocaron en zona para intentar parar la sangría en el marcador y lograron atascar el ataque de un conjunto charro que suma de esta forma la primera victoria de la temporada en su debut.



El jugador del Universidad, Raúl Crespo, en una acción.

J. M. GARCÍA

MIGUEL SAN JUAN, CAUTO

A pesar de la abultada victoria ante uno de los equipos, a priori, favoritos en la competición, el técnico local Miguel San Juan no quería echar las campanas al vuelo. "No hay que sacar pecho porque es solo el primer partido. Pero desde luego no esperábamos comenzar tan bien porque no hemos tenido tiempo para trabajar todo lo que queríamos y también esperábamos que ellos fuesen un equipo más fuerte", explicaba San Juan.

En el vestuario, los jugadores se mostraban muy contentos, pero el entrenador quería poner calma: "Tenemos que seguir trabajando y disfrutando de la competición. Va a ser un año muy largo y hay que prepararse".

Por último, reconoce que todavía no tiene la plantilla cerrada. "Hay que esperar a que lleguen los jugadores nuevos y después comenzar a trabajar otra vez para integrarlos al equipo y lograr hacer un conjunto serio", finaliza el entrenador charro. ||